



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 462/L 409: Deckensanierung auf der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mäherstraße sowie Sanierung der Spitzkehren der L 409 zwischen Klosterreichenbach und Kreuzung L 409/B 294 bei der Erddeponie Freudenstadt

25.03.2022

Sanierung der Spitzkehren vom 30. März bis 14. April 2022 unter Vollsperrung der L 409



Stockr - stock.adobe.com

Zwischen Oktober und Dezember letzten Jahres wurde im Auftrag der Regierungspräsidiums Karlsruhe eine Fahrbahnsanierung an der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mäherstraße durchgeführt. Wie in unserer [Pressemitteilung vom 15. Dezember 2021](#) mitgeteilt, wurde die Strecke nach Fertigstellung der Arbeiten im Dezember 2021 wieder für den Verkehr freigegeben. Aufgrund der Witterung konnten nicht wie vorgesehen, die Spitzkehren an der L 409 zwischen Klosterreichenbach und dem Verkehrsknotenpunkt B 294/ Erddeponie saniert werden. Diese Arbeiten werden nun nachgeholt.

Nach Abstimmung mit weiteren, aktuell im Landkreis Freudenstadt durchzuführenden Baumaßnahmen, werden die Spitzkehren nun vom 30. März bis 14. April 2022 saniert. Die Bauzeit beträgt voraussichtlich 14 Tage. In den Kurven wird die Asphaltdeckschicht zurückgebaut, eventuelle Schadstellen repariert und eine neue Deckschicht wieder aufgebracht. Ebenso werden Randeinfassungen der Fahrbahn saniert sowie die Entwässerungssituation im Nachgang wiederhergestellt und verbessert.

Für diese Arbeiten ist eine Vollsperrung der L 409 zwischen Klosterreichenbach und dem Verkehrsknotenpunkt B 294/ Erddeponie erforderlich. Diese wird am 30. März 2022 aktiviert. Die Umleitung führt in beiden Fahrtrichtungen über die B

294 und die L 350/ Schönegründer Steige.

Im Nachgang werden noch geringfügige Restarbeiten an der B 462 durchgeführt werden. Hier kann es nochmals kurzzeitig zu Behinderungen kommen.

Die Kosten der gesamten Baumaßnahme betragen rund 750.000 Euro und werden von Land und Bund getragen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmer für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Informationen zur aktuellen Verkehrslage und Straßenbaustellen unter [VerkehrsInfo BW](#) sowie in der [Verkehrsinfo](#) BW-App.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[B 462/L 409: Deckensanierung auf der B 462 zwischen Klosterreichenbach und Industriegebiet Mähderstraße sowie Sanierung der Spitzkehren der L 409 zwischen Klosterreichenbach und Kreuzung B 294/L 409 bei der Erddeponie Freudenstadt \(15.12.2021\)](#)